



El zaragozano Alfonso Reyes gana el XIV concurso de fotografía sobre discapacidad

El Patio de Escuelas acoge una muestra con las mejores instantáneas

J.Á.M. | SALAMANCA

El zaragozano Alfonso Reyes Luna se ha alzado con el primer premio del XIV Concurso de Fotografía Digital "Las personas con discapacidad en la vida cotidiana" con la instantánea "Pies de foto", todo un canto a la superación. El segundo premio ha ido a parar a manos de la barcelonesa Guiomar González por su obra "Pisando fuerte", mientras que la fotografía "El vuelo del gladiador, del colombiano Jaime Saldarriaga, logra el

tercer premio. A esta edición se han presentado 966 fotografías de 441 autores procedentes de 28 países. En estos catorce años han concurrido 4.000 fotógrafos con 10.000 instantáneas.

Una selección de estas fotografías cuelga desde ayer y hasta el 14 de enero de las paredes de la sala del Patio de Escuelas con el objeto de "sensibilizar a la sociedad sobre la integración de las personas discapacitadas", señaló Carlota Pérez, directora de la Fundación

Grupo Norte, promotora junto al Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO) de este certamen. "Es una manera distinta de trabajar en la sensibilización social sobre las personas con discapacidad", subrayó Miguel Ángel Verdugo, director de dicho instituto. "Y una apuesta relevante y decidida de la Universidad de Salamanca", apostilló Cristina Pita, vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria.



Cristina Pita, Carlota Pérez y Miguel Ángel Verdugo. | ALMEIDA